

# POST

## Saat Daftar Penjaringan Pendukung Berharap Dadang Solihat yang Direkomendasi DPP PDI Perjuangan

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.POST.WEB.ID](http://PANGANDARAN.POST.WEB.ID)

Apr 19, 2024 - 21:43





PANGANDARAN JAWA BARAT - Dari beberapa Bakal Calon Bupati Dan Bakal Calon Wakil Bupati yang telah mendaftar ke DPC PDI Perjuangan Pangandaran hanya rombongan Dadang Solihat yang wuaaaaaah...ya karena mendapat antusias dari ratusan masyarakat.

Bahkan sosok Dadang Solihat yang panggilan akrabnya Dadang Okta mampu menjaring dukungan dari luar warga PDI Perjuangan, Dadang Solihat juga mampu menjaring beberapa komunitas dan kelompok masyarakat hingga ratusan massa ikut hadir saat mendaftar.

Pantauan media Indonesiasatu, kedatangan Dadang Solihat didampingi oleh ratusan masyarakat beserta para petinggi NU, sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh agama.

Dalam paparannya, Dadang Solihat memiliki gagasan dan program Pangandaran Sejahtera.

"Saya sebagai pendatang baru dalam kancah politik memiliki tekad agar masyarakat Pangandaran kedepan harus sejahtera melalui pembangunan dari berbagai bidang, dan saya berkomitmen untuk membawa Pangandaran lebih baik lagi, setelah era kepemimpinan Bapak Bupati H Jeje Wiradinata "prinsipnya, jika sudah baik pembangunannya, maka kedepan pelaksanaannya harus lebih baik lagi "kata Dadang Solihat".

Sementara, Ketua DPC PDI Perjuangan Jeje Wiradinata menyampaikan bahwa, Dadang Solihat akan diuji melalui penjangkaran...ya salah satunya dengan survey. "Pendaftaran pak Dadang Solihat ini adalah yang paling lengkap, namun kita lihat saja bagaimana nanti rating hasil survey dari Pak Dadang ini di kalangan masyarakat "ucapnya".

Sementara salah seorang pendukung Dadang Solihat yang ikut mengantarkan ke Kantor DPC PDIP, Sukmaja mengatakan, antusias warga yang datang dari berbagai daerah, membuktikan bahwa masyarakat mendukung Dadang Solihat

sebagai calon pemimpin masa depan Pangandaran.

“Antusias masyarakat yang datang dari berbagai daerah, seperti memberi sinyal bahwa Dadang Okta sangat didambakan masyarakat.

Maka dalam hal ini, saya berharap rekomendasi partai dari DPP PDI Perjuangan nantinya diberikan kepada Pak Dadang Solihat.

“Dari kabar, sampai saat ini terdapat 8 orang tokoh masyarakat yang ikut mendaftar penjangkaran peserta Pilkada Pangandaran ke DPC PDI Perjuangan. Semoga saja Pak Dadang yang direkomendasi partai "katanya". (Anton AS)